
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 30.11.2015

Top 10 Informationen zum Baumkataster und mögliche Fortführung

 
Herr Uhle erläutert, dass die Bäume im Rahmen der Doppik erfasst wurden, aber 
keine weiteren Informationen zu den Bäumen vorliegen. 

Herr Prahler erörtert die erfassten Daten im Flexi GIS. Ab jetzt sollen auch erwei-
terte Daten erfasst werden. 

Herr Bauer betont, dass es wichtig ist den Schutzstatus zu erfassen. 

Herr Prahler teilt mit, dass eine Koordination mit den anderen Ämtern notwendig 
ist. Das Programm wird durch den Zweckverband betreut und die zu erfassenden 
Daten sollen für alle gleich sein. 


